

第9号

今二だより



発行：日光市立今市第二小学校 ☎ 0288(21)0866

【教育目標】 やさしい子 かしい子 げんきな子

H30.12.25

保護者や地域の皆様のご理解、ご協力のお陰で、本日無事に2学期の終業式を迎えることができましたことに、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

やまむらたかひろ

☆山村 貴大さんが子どもたちから集まった靴をフィリピンに届けてくれました☆

先月号の学校だよりでお知らせした、児童会の運営委員の子どもたちが中心になって取り組んでいた、「フィリピンの子どもたちのために古くなった靴を贈ろうプロジェクト」で集まった靴を、このプロジェクトを提案いただいた本校の保護者である山村さんが、フィリピンのセブ島に届けてくれました。過日、その報告をしに来校下さいました。その時にいただいたお礼の手紙とたくさんの写真の一部を紹介させていただきます。詳しくは、下記のフェイスブックやInstagram、ホームページをご覧ください。

【報告】

- ・12/8（土）：セブ市マクタン島にある空軍基地のクリスマスパーティーに参加し、約120人の子ども達に靴を届けました。招待された子ども達は、基地周辺地区の特に貧しい子ども達が集められました。
- ・12/9（日）：セブ市にある約50人の男の子だけの孤児院に靴を届けました。
- ・12/10（月）：セブ島のマンダウエ市で、大きなサイズと子ども達に配りきれなかった靴をトライシルク（自転車タクシー）を営む方々とその子ども達に配りました。

御 礼

この度「フィリピンの子供たちにスニーカーを届ける会」にご協力を頂き誠にありがとうございました。

今回、今市第二小学校だけで365足の靴が集まり、内199足をフィリピンの子供達に届ける事が出来ました。また飛行機の重量制限の関係上、全てを届ける事が出来ず大変申し訳ございませんでした。残りは順次、フィリピンの子供達に必ず届けますのでご安心ください。

なお、今回の活動はフェイスブック、Instagram、ホームページにて公開しておりますので、是非お子様と一緒にご覧ください。

最後に、この度ご協力頂いたお子様、保護者の皆様、今市第二小学校の先生方、みなさまのお陰でセブ島の友だちの足を守り、笑顔にする事が出来ました。誠にありがとうございました。

sneakerkids.tokyo代表 小林 馨
山村 貴大

フェイスブック【フィリピンの子供たちにスニーカーを届ける会】
Instagram【sneakerkids.tokyo】
ホームページ【<http://www.sneakerkids.tokyo/>】



▲今二で靴をつめたダンボールから靴を取り出していますね



▲女の子に靴をはかせてあげている山村さん（左の方）



▲靴をはき笑顔でポーズする男子

✿ 【保護者アンケートの結果】 (第2回) ✿

保護者の皆様にご協力をいただきました、第2回保護者アンケートの結果をお知らせ致します。お忙しい中、ご提出いただき誠にありがとうございました。

[A:よくあてはまる :あてはまる C:あまりあてはまらない D:全くあてはまらない] (%)

※太数字で塗りつぶしてある部分は、1回目よりポイントがあがった部分です。

	質問内容	A	B	C	D
1	お子さんは楽しく学校へ通っている	69.4	28.8	1.4	0.5
2	先生はお子さんの相談について真剣に話を聞いてくれる	70.2	27.4	1.4	0.9
3	お子さんは授業がわかりやすいと感じている	47.7	48.2	3.2	0.9
4	お子さんは自分の健康や体力に関心を持っている	46.4	37.9	12.9	2.7
5	お子さんは進んで学習に取り組んでいる	43.0	44.3	10.1	2.6
6	お子さんはきまりを守って友達と仲良く生活している	43.1	48.2	7.6	1.0
7	お子さんは気持ちのよいあいさつや返事をしている	44.8	47.2	8.0	0
8	学校は情報を積極的に発信・提供してくれる	60.5	38.0	1.6	0
9	教職員は保護者に誠意を持って対応してくれる	66.4	32.0	1.6	0
10	教職員は子どものよさを認め伸ばそうとしている。	57.4	39.5	3.1	0
11	学校はお子さんの安全の確保に努力している	74.2	23.3	2.5	0
12	学校は清掃がいきとどき、快適で潤いがある	83.4	15.3	1.2	0

※落ち込んでいるところは改善に向けた方策を検討し、さらによりよい学校となるよう努めて参りたいと思います。

【6年生が茶道を体験しました】

12月21日(金)、「芙蓉の会」(ふようのかい)会長の八木澤ヤイ子先生はじめ6名の計7名の先生方にお越しいただき、茶道教室が行われました。最初にお手前を見せていただき、その後、客と亭主の体験をさせていただきました。

短い時間ではありましたが、体験を通して、「**白珠尚可磨**」(はっけいなおみがくべし)(意味:今におごらず、自分をもっと磨いていくこと)の大切さを学習しました。



【5年2組担任交代のお知らせ】

5年2組担任の廣澤 舞先生が、12月19日から産前休暇に入りました。

後任は、平成31年1月8日付で着任する 中村 友美(なかむらともみ)先生です。

廣澤先生同様、どうぞ宜しくお願い致します。



【1月の主な行事予定】

- 1/8 (火): 交通指導日、第3学期始業式
- 1/9 (水): 職員会議、下校指導日、身体計測(6年)
- 1/10 (木): 身体計測(5年)
- 1/11 (金): 3・4年算数科学習到達度テスト、体操
- 1/15 (火): 身体計測(4年)、移動図書館
- 1/16 (水): 6年租税教室、身体計測(3年)、現職教育
- 1/17 (木): 6年歯磨き指導、身体計測(2年)
- 1/18 (金): 表彰
- 1/21 (月): 良い姿勢がんばり週間、身体計測(1年)

- 1/22 (火): クラブ活動
- 1/23 (水): 現職教育
- 1/25 (金): 6年自転車教室
- 1/28 (月): 校内人権週間
- 1/29 (火): 人権集会、クラブ活動
- 1/31 (木): スケート教室(霧降)
(2・4・5年)



★校長室の日めくりカレンダーより★

“無理の先に道がある”

学校ホームページもご覧下さい

